



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 31 DE AGOSTO DEL 2016



En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sito en Jr. San Miguel N° 155, Distrito de Surquillo, Provincia y Región de Lima, día 31 de agosto del 2016, se reunió el Concejo Municipal Distrital de Surquillo, presidido por el señor Alcalde José Luis Huamani Gonzales, con la asistencia de los señores regidores Giancarlo Casassa, Luis Rojas Chirinos, Deisy Pérez Pereyra, Nelly Virginia Galarza Chávez, Víctor Guillermo Núñez Mendoza, Raúl Alberto Morales Bustamante, Sandra Liz Gutiérrez Cuba, Hernán Marino Huaney Bazán, Melania Honorata Ramírez Ramírez.

Actuó como Secretario en esta sesión, el Sr. Jhamil Valle Cuba, Secretario General de la Corporación Edilicia, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la Sesión, dándose cuenta del quórum Reglamentario para darse inicio a la Sesión Ordinaria de Concejo convocada para la fecha, de conformidad con el artículo 13° de la Ley Orgánica de Municipalidades - Ley N° 27972.

APROBACIÓN DE ACTAS: No habiendo actas para aprobación.

DESPACHO: No habiendo despacho **EL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANI** dispone que se pase a la estación de informes y pedidos.

ESTACIÓN DE INFORMES Y PEDIDOS:

INFORMES:

DE LA REGIDORA NELLY GALARZA CHAVEZ: Buenas días, el informe es de una situación muy preocupante, aquí en el distrito y a pocas metros de esta Municipalidad, en Iribarren 161, se presentó el caso de una queja vecinal, sobre un caso de maltrato contra un menor, un niño de un año y tres meses, la madre hasta altas horas de la noche lo dejaba en el cochecito sin medias, con un polo de manga corta, diez, once de la noche, mientras ella bebía licor con su pareja, el niño lloraba y los vecinos a veces acudían y le daban de comer, los vecinos hicieron la denuncia en la Comisaría, se fueron a la DEMUNA, que acogió el pedido de esta señora, yo me acerque a la Comisaría y me dijeron que todo está en la DEMUNA, y el centro Emergencia Mujer iba apoyar, pero la DEMUNA se acercó con manos blandas contra esta señora a advertirle, y la mujer antes que le quiten el niño, alquilo un cuarto que no se sabe dónde y continuamente viene y los gritos del menor y maltratos en ese cuarto que ignora donde está, van a continuar, porque la señora es alcohólica y no debe tener a ese niño, que tiene que pasar a manos del Estado, para que le busquen una familia adecuada, ese niño va a morir, como ha habido otros casos, aquí en San Diego un niño, igualito, que su mamá se iba a trabajar y lo dejaba y su cabeza la tenía deformada, porque paraba en la cuna, y un niño de siete años lo atendía y falleció en el Hospital del Niño, está en manos de nosotros evitarlo, aquí están los datos, creo que la Municipalidad con sus abogados, deben de ver la forma de poder ayudar a ese menor, ahí están todos los datos, eso es lo que ha actuado la DEMUNA, esa es la denuncia que le hicieron los vecinos a la DEMUNA.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANI GONZALES: Acá sí, la burocracia que siempre es un obstáculo para la solución de los problemas, acá si tenemos que obviarla y la Gerencia Municipal a través de la Gerencia de Asesoría Jurídica, coordinaran con la Asistente Social, para que haga la visita inmediata, si es posible hoy mismo, y veamos la ubicación de esta señora que ya ha tenido la denuncia, para ubicar al niño y para que como Municipalidad cumplamos con nuestro rol, la Ley Orgánica de Municipalidades establece, que la finalidad de la Municipalidad es buscar el bienestar de los vecinos de su jurisdicción y eso es muy amplio y significa que tenemos que preocuparnos de la salud, deporte, educación, por la integridad de cada uno de los que integran nuestra comunidad, especialmente de los más vulnerables, nuestros niños y adultos mayores, vamos hacer una acción inmediata a través del informe que ha realizado la regidora Nelly Galarza, y que en la próxima sesión, se nos dé informe de lo que hemos hecho como Municipalidad, hoy mismo la Asistente Social de la Municipalidad, tiene que



emitir un informe sobre la visita a la casa de este niño, de que si ubicaron al niño y que estamos haciendo, todo para la próxima Sesión de Concejo.



DE LA REGIDORA NELLY GALARZA CHAVEZ: Otro informe, nosotros tenemos una veterinaria municipal y la atención es gratuita y fue un distrito pionero en Lima, sobre este tema la esterilización gratuita de las mascotas, para evitar la sobrepoblación y por la salud de nuestros niños, que es lo más importante aquí en nuestro distrito, todos son importantes, pero ellos merecen nuestro respeto, dedicación y preocupación. Hemos tenido mala suerte, tuvimos la primera vez un veterinario que tal vez es una persona, yo lo he conocido desde que llego, no sabía poner una inyección, lo preparamos, se fue a la Argentina, aprendió y después comenzó a cobrar las esterilizaciones y las quejas se multiplicaron, de que pagaban, inclusive una persona que lo ayudada que dudo que sea veterinario, que infectaba a todos los animales, y ante tantas denuncias y la Municipalidad decidió separarlo y a pocos metros puso su consultorio, y se robó las historias clínicas de todos sus pacientes, pensamos que todo iba a ir mejor al llegar otro veterinario, pero desgraciadamente este no sabía operar, no lo dijo, entonces el Dr. Alpaca fue en su ayuda y apoyo como siempre lo hace, con sus ayudantes y médicos nos apoyaron con las esterilizaciones a las mascotas, ciertos días a la semana, la función principal de la veterinaria era la esterilización gratuita, que otros municipios lo están haciendo ya, fuimos el ejemplo y no es posible que ahora retrocedamos, por eso le pido señor Alcalde que se busque otro veterinario o se pida ayuda a un veterinario de este distrito, honesto y buen profesional y que nos apoye este mes, no está el veterinario actual porque ha sido despedido y que continúen las esterilizaciones como lo solicitan los vecinos, que están preocupados por los comentarios negativos del veterinario saliente, puede ser el dr. Martínez de Barrio Medico, Dr. Alpaca de Recavarren entre otros profesionales buenos, que pueden apoyarnos este mes hasta que se haga un convenio, porque es mucha responsabilidad para la Municipalidad.



DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: El área de la veterinaria municipal, va a sufrir unas mejoras, vamos a hacer una ampliación porque había quedado pequeña, se va acerrar temporalmente, para brindar un mejor servicio a los vecinos y el tema del veterinario, eso es un tema administrativo que la Gerencia Municipal en coordinación con mi persona, vamos a buscar un profesional, para poder continuar con este servicio, que antes no se brindaba y que incluso hemos sido reconocidos, y queremos cada día mejorar.

DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES BUSTAMANTE: Buenos días, el día domingo pasado hubo una reunión en la Iglesia Los Sauces, como ustedes saben todos los años, se vienen las festividades y la salida del Señor de los Milagros y nos toca este año la guardada y estamos en los preparativos, han venido hoy día un Comité de los Hermanos Cargadores, a pedirle señor Alcalde, y ya estamos manejando el tema con la Gerente de Obras, para mejorar la pista de la salida del Señor, porque hay mucho hueco, al cargar nos dificulta y ha habido accidentes, una persona se ha lesionado el tobillo, ya se está agilizando, pero se puede efectuar el pedido de asfaltar esa pista. Otro, en la av. Angamos hemos visto toda la obra que se hizo la vez pasada y lo felicitamos, las áreas verdes están muy bien, pero en la parte principal esas torres, creo que hay que coordinar con el Jefe de áreas verdes, porque están deterioradas, y deben mejorarlas. Otro, hace tres días estuve con el señor Gustavo Ortiz, tuvo al amabilidad de venir con la grúa, se levantaron los carros abandonados, desde ya las felicitaciones de los vecinos por la labor realizada, aprovechamos en hacer un barrido general y ahora luce limpio y sin gente de mal vivir, le transmito el agradecimiento de los vecinos de todo ese jirón.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Gracias Regidor, hemos tenido el viernes pasado la inauguración de la Sala de Computo de los Adultos Mayores, en la Casa del Adulto Mayor, un momento muy especial para los amigos de la tercera edad, fue un pedido de ellos, que se aprobó en el presupuesto participativo, y que con mucha satisfacción lo hemos inaugurado, invite a todos los regidores, no hubo ni un solo regidor acompañándome, un momento muy especial, porque creo que somos, sino la primera, una de las primeras Municipalidades que inaugura una sala de cómputo para el adulto mayor, las salas siempre se han inaugurado para los niños y los jóvenes y siempre el Estado se ha olvidado de que, a pesar de que estas personas, ya están en una avanzada edad, nunca es tarde para aprender y



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO



hoy más que nunca ellos, que se sacrificaron, se esforzaron para tener una familia y muchos de los cuales hoy viven en el extranjero y muchas veces la forma más económica de contactarse con esa persona fuera, en provincias o fuera del país, es a través de las redes sociales, de estas herramientas que nos da la informática, han estado muy contentos, ellos mismos hicieron shows, bocaditos y contentos porque van a tener un lugar, donde puedan aprender sin tener esa pena que a muchos de ellos les daba, el poder matricularse en algún lugar y donde sus compañeros de clases sean jóvenes con más conocimientos, y sentirse apenados de hacer preguntas o sentirse mal, en su espacio van a aprender con gente de su edad, sin temor al ridículo, y están agradecidos con esto el Concejo, ningún regidor estuvo, el regidor Casassa estuvo de viaje y me hubiera gustado, que vieran la cara de alegría de todos estos amigos, ayer hemos estado en misa por Santa Rosa de Lima, invitados por la Comisaría de Surquillo y por el Escuadrón de Emergencia Sur 1, que son dos delegaciones policiales que tienen presencia en el distrito de Surquillo, acompañado por el regidor Casassa y regidor Huaney, yo les pido a los regidores que participen más, porque son autoridades y la gente clama la presencia de ustedes, acá se le hizo una recepción a la imagen de Santa Rosa de Lima, es parte de lo que hemos hecho en estos días y que se vienen otras actividades y esperamos contar con la presencia de cada uno de ustedes.

DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PEREZ PEREZ: Reitero que en la calle Víctor Alzamora 280, hay un taller, que los vecinos me llaman, que hacen demasiada bulla desde las siete de la mañana hasta las doce de la noche, me dicen que llaman a serenazgo, se aparecen, están un ratito luego se van y comienza nuevamente la bulla, por favor puedan mandar a fiscalizar.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: A Gerencia Municipal, para que a través de la Gerencia de Seguridad Ciudadana, haga la fiscalización correspondiente.

DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PEREZ PEREZ: Aparte, de lo que está diciendo, de que no vamos a las invitaciones, tal vez no me sienta avergonzada, debería de estar ahí también, pero ahorita estoy atravesando unos problemitas, pero le prometo que a partir de la fecha no voy a faltar.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Mi pedido reiterativo, de la cuadra siete de Villarán, en estas tiendas de licores que venden hasta altas horas de la noche, con motos y otras cosas más, que nos las puedo decir acá, quisiera que se reanuden los operativos, que estábamos haciendo anteriormente.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: En ese sector, hemos detectado incluso venta de drogas, y en un operativo que se hizo en coordinación con el Escuadrón de Emergencia en ese tiempo, se logró mandar preso a unas personas que vendían droga, habrá que retomar el tema de la seguridad ciudadana, es constancia, se logran objetivos, pero no hay que bajar la guardia, valga el informe de usted, para poder a través de la Gerencia de Seguridad Ciudadana se organicen los operativos, en coordinación con la Policía Nacional en este sector de Surquillo, que es permanente, pero si ellos no se cansan tampoco debemos cansarnos nosotros.

DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Buenos días a todos los presentes, estos últimos meses, todos los fines de semana frente al Parque Bolívar, en ese espacio donde también se hacen actividades deportivas, hay un local que unos jóvenes han alquilado y eso se ha convertido en una cantina, los fines de semana hacen bulla, llegan elementos de mal vivir, que están perturbando la tranquilidad de los vecinos, que mas allá que tenemos un parque en malas condiciones de seguridad, con una pileta abandonada, con farolas que no sé cuándo se van a hacer, yo creo que este tipo de cosas, también es un maltrato psicológico, es un maltrato a los vecinos, a los jóvenes, yo pregunto: hay una cantina ahí en la cuadra dos del jr. Velarde, otra en la cuadra siete del jr. Carmen, donde yo vivo, a una cuadra donde se dan este tipo de espectáculos bochornosos, que atentan contra la moral y las buenas costumbres y pareciera que la Municipalidad no hace nada o es que quizás, ya se ha notificado, como lo vengo reiterando desde el año pasado, a la fecha señor Presidente, no se me ha informado al respecto, con respecto a la cantina de la cuadra siete y a la cantina de la cuadra dos, y ahora estos vecinos del Parque Bolívar, estos malos vecinos muy suelto de huesos y a vista y



paciencia de todos, hacen estos tipo de espectáculos, hasta altas horas de la noche, hace minutos he escuchado de violencia contra un menor, yo he visto hace tres semanas que, un señor ha salido de este grupo de esa cantina, y todavía pone las mesas afuera, a la vuelta le ha dado duro a la esposa, y como mujer me indigne y le llame la atención, porque es un conocido y me dijo señora usted no se meta es un problema mío y de mi esposa y lamentablemente a veces vivimos en un tiempos de violencia en que la mujer a veces tolera, agacha la cabeza y permite ese tipo de, entonces mi sentir, este lugar tiene que ser clausurado señor Presidente, no podemos, yo creo que la Municipalidad no debe seguir permitiendo...



DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Cual es la dirección Regidora?

DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: No tiene número, está en el espacio que usted, en una oportunidad había manifestado que, había la idea de hacer ahí, un lugar recreativo, en ese espacio, ahí está lleno de pintas, me dicen los vecinos que son de las barras bravas que vienen ahí.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Ha habido algunas intervenciones, me estaba comentando el regidor Luis Rojas, porque el regidor Rojas siempre está haciendo las denuncias a través del serenazgo y han habido intervenciones, es una señora Sandra la que está haciendo estos eventos, pero vamos a ser más drásticos con respecto a este local que no tiene licencia y que incluso sacan mesas en la vía pública, entonces a Gerencia Municipal, a fin de ser más drásticos, ni siquiera son vecinos de ahí, sino gente que recién ha llegado a ese sector.



DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: Permítame acotar, si, en la cuadra tres del Parque Bolívar, si tengo conocimiento que van los efectivos de serenazgo, pero bueno, todos sabemos la función, la labor limitada que tienen ellos, entonces yo creo que hay que tomar medidas, más refuerzo y sé que también en alguna oportunidad, algunos salen y maltratan a los efectivos del serenazgo, esa es una parte que también no podemos dejar de desconocer.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Hay que entrar con la Policía, porque ahí si es un poco complicado el tema.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: Ahí ha habido operativos reiterativos, personalmente con los supervisores de esa zona, les indico que es lo que pasa con esos señores, que están vendiendo y bebiendo licores en la vía pública, con sus mesas y sillas, además la pared de ese local ha sido tapeada, ellos han abierto desde una quinta, una puerta para el parque.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Hay que clausurar esa puerta, que no tenían autorización para aperturar, coactivo una medida cautelar.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ CUBA: Gracias señor Alcalde, realmente al escuchar las palabras de la regidora Galarza, no puedo dejar de preocuparme e indignarme con lo que menciona, con respecto al caso de la violencia que está sufriendo un menor de edad, yo hace unos días revisaba las actas que nos envían, y en una de las actas del mes de mayo, desde el mes de mayo, la regidora informa sobre este caso y pide por favor que las oficinas y los encargados que ven este tema, se pongan a trabajar e investiguen sobre este tema, lamentablemente, da mucha pena que a tres meses de lo informado, no se haya tomado una acción concreta al respecto, le pido señor a usted, que ponga mano fuerte en este sentido, lo acabo de escuchar, por favor le pido que ponga a las personas más eficientes en el tema y no solamente más eficientes sino sensibles y me pongo a disposición en todo lo que pueda apoyar, estaré dispuesta al llamado señor Alcalde.

Asimismo, con respecto a la veterinaria municipal recordaba también, leyendo mis actas, que cuando cambiaron al Dr. Alex, me llamo mucho la atención, lo sé, que estos son actos administrativos, que eso depende de la parte administrativa a quien contratan y a quien no contratan, pero me llamo mucho la atención señores, cuando en todas las intervenciones, habían muchas felicitaciones para el Dr. Alex y recuerdo mucho y revisando mis actas, usted



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

me manifestó que el cambio era por algo mejor, que era por una persona que tenía mucha más experiencia, mas preparación, entonces dije, si es un cambio para mejora, bienvenida la otra persona, entonces al escuchar hoy día lo manifestado por la regidora, me causa asombro que contratemos a un veterinario que ni siquiera sabe poner una inyección, de que estamos hablando, en que riesgo estamos colocando a nuestras mascotas del distrito, le pediría señor Alcalde ahora que usted, ahora que van a contratar a otro veterinario, por favor evalúen bien el perfil de estas personas, para no tener futuros problemas, asimismo también quisiera decirle, que en sesiones anteriores, he presentado algunos pedidos, con respecto a la veterinaria, porque también he recibido muchas denuncias, sobre la atención que se brinda en este lugar y hasta abuso de autoridad que se viene dando en este lugar, por favor le pido señor Alcalde, no quiero manifestarme y ni dar un pronunciamiento, hasta que la administración cumpla con brindarme todo lo solicitado.



Asimismo señor Alcalde, quiero solicitar, hace cinco años exactamente creo, sin temor a equivocarme, se dio la iniciativa privada al centro médico municipal, que está ubicado en Morococha, hasta la fecha señor Alcalde no hemos tenido un solo informe, de cómo se va desarrollando este tema en este local, recuerdo que hace un mes aproximadamente, nos trajeron para renovar el convenio, usted tuvo a bien regresarlo hasta que nos entreguen los informes, hasta la fecha señor debo manifestarle, que no ha habido un informe y quiero aprovechar esta estación, para solicitar nuevamente este informe y se me brinde lo solicitado. Para terminar señor, quisiera que se me informe cuales son los nombres del personal médico profesional que trabaja en este centro médico, cuantas personas están trabajando en este lugar, y cuáles son las mejoras que ha dejado este convenio, con esta iniciativa privada de esta empresa señor, le solicitaría que me lo puedan proporcionar a la brevedad posible.

Asimismo señor Alcalde quisiera mencionarle, hace un buen tiempo si no me equivoco, creo que ocho meses, tuve a bien informar a este Concejo Municipal, sobre el abuso que venía cometiendo una empresa en la cuadra ocho de la av., Angamos, que había instalado un panel en la Clínica Odontológica de la Policía y que invadía los aires del vecino que estaba a su costado, he recibido un informe señor, efectivamente respondiéndome que si cumple con, que esta empresa si cumple con la licencia, pero esto es todo lo que me manifiestan en el informe y ahora no se si la persona que me ha brindado el informe señor, ha ido a verificar y ha visto que casi la mitad de su sala, está invadida con todo los reflectores y con todos los fierros que han colocado, yo señor Alcalde quisiera que usted se interese en este tema, porque no me parece justo que una empresa venga y atropelle a un vecino, por más dinero que tenga la empresa, creo que no debemos permitirlo, siempre lo he mencionado, no tengo nada en contra de ninguna empresa, al contrario agradezco que venga a apostar y a apoyar en el desarrollo económico de nuestro distrito, pero hay algo que no debemos permitir es que ninguna empresa, abuse de ningún vecino, ya no recuerdo cuantas veces lo vengo solicitando señor Alcalde, espero que esta vez sise tomen las acciones, así como también se pase a retirar ese panel monumental que está ubicado en la calle Salaverry con Panamá, que está ocupando toda la vereda señor y que me gustaría que algunos regidores, si usted señor Alcalde tuviera un tiempo, pudieran ver que las personas que transitamos por ahí, jóvenes, niños, adultos mayores, no podemos caminar por ahí, estamos caminando por la pista y a eso se suma que los carros de la estación Sur 1, están colocados en ese lugar, casi todas las personas que caminan por la pista exponen su vida y le pediría que por favor se tomen las acciones inmediatamente, para no tener que mañana lamentar alguna desgracia.



DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: A Gerencia Municipal el informe de la regidora. Con respecto a los veterinarios el señor Alex, como el que ha estado hasta el día de hoy atendiendo, son profesionales, con títulos de profesionales de veterinaria y cuando se refería la regidora Galarza, a que no sabía ni poner una inyección, eso era antes de trabajar en la Municipalidad, no obstante que se graduara como veterinario y antes que fuera a Argentina a recibir estos cursos de esterilización, personalmente he ido a Argentina, invitado por la Dr. Galarza, para ver estas clínicas veterinarias y que son tremendamente eficientes los profesionales, y ahí se capacito el señor Alex y ese veterinario llego con su curriculum muy bien, pero no siempre la persona que uno contrata reúne las expectativas que se espera, si cambiamos es para mejorar, esperemos que contratemos a alguien que mejore estos servicios,



igual en este tiempo se ha estado brindando el servicio a la comunidad, hay muchos vecinos que también han venido incluso a decirme que este doctores muy bueno, pero también ha habido otros vecinos que se quejaban porque no se estaban haciendo esterilizaciones, en la cantidad de antes se realizaba, nuestro tema y la preocupación es la superpoblación de las mascotas, no lo queremos solucionar como antiguamente se solucionaba, dejando alimento envenenado y ver como sufrían antes de morir, tampoco estamos de acuerdo con la eutanasia, no queremos poner una inyección a una mascota para disminuir la población, eso no es humano, lo correcto es esterilizar a las mascotas, para que no puedan tener más crías y eso es lo que queremos continuar haciendo masivamente, porque queremos una comunidad saludable, una comunidad saludable es la que tiene el control de la superpoblación de mascotas, llegan quejas sobre vecinos que tienen cinco, seis, siete, ocho perros, y que generan en primer lugar ruidos incómodos para los vecinos que tienen colindancia, generan parásitos y tenemos que sacar una reglamentación u ordenanza, porque no puede ser que en un predio pequeño se críen cinco, siete, ocho perros, las mascotas las protegemos, pero la prioridad es el ser humano, hay que sacar una ordenanza que limite, la cantidad de mascotas que pueda tener una persona, porque también se hace sufrir a las mascotas hacinadas, contaminando espacio y vecinos, creo hecho un buen trabajo que se puede mejorar, la veterinaria no tiene espacio, nunca lo tuvo, queremos ampliar este local para una mejor atención a los vecinos.

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ CUBA: Algo aprendí en mi vida de muy pequeña, que uno tiene que ser coherente con lo que dice, con lo que piensa y con lo que siente, realmente al escucharlo hablar a usted, me confundo, usted me manifiesta que hay que preocuparnos por las mascotas, quererlos, protegerlos, que no hay que permitir la sobrepoblación, pero sin embargo hace un mes atrás, que le manifesté a usted que la veterinaria municipal se había quedado nueve días sin agua y en todo ese tiempo, el doctor a cargo de esa veterinaria municipal, no podía operar a ningún animal, porque imagínese, no podría, no lo imagino como podría operar, sino tiene el servicio básico para mantener limpio los ambientes, ahora el ambiente de la veterinaria municipal, no es un ambiente que este bien para realizar ese tipo de actividades señor Alcalde, yo le pediría por favor que pongamos todo el cariño en este lugar para que nuestras mascotas del distrito puedan recibir buen servicio en este lugar.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: En que parte no soy coherente?

DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ CUBA: Señor Alcalde, si la administración de esta Municipalidad, no se preocupa por pagar los servicios básicos como el agua, como usted le podría, sino le brinda la logística, sino se le brinda porque, a mi me han llegado los informes que usted los tiene, porque eso quiero corroborar, ver los informes que me han brindado de la veterinaria municipal, con los informes que usted me va a brindar señor Alcalde, con respecto a los chicos y todo lo que he solicitado anterior ocasión, para poder en esta sesión traerlo realmente, porque no puedo traer algo, lo del agua si lo he constatado señor Alcalde, he ido en dos, tres oportunidades a verificar lo del agua, es más, he llamando a la persona responsable de ese tema, para que le dé solución, entonces señor Alcalde, me parece bien que usted cierre por algunos días este ambiente y se renueve y se arreglen las condiciones para poder brindar un mejor servicio a las mascotas y todos lo que hago y digo en esta sección, es solo con el ánimo de poder ayudar y mejorar, gracias.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Antes del 2011, que empezó mi gestión, esta Municipalidad no invirtió ni el mínimo y mas bien, habían otros métodos no humanitarios, para controlar el tema de la población de mascotas, por primera vez se instalo una veterinaria municipal a partir del 2011, por primera vez tenemos más de cinco mil mascotas en el distrito, que están esterilizadas, el problema de siempre, por el convenio suscrito, porque esta no es una propiedad de la Municipalidad y el recibo de agua y luz llega a los propietarios y hay veces que el propietario o el administrador de estos locales no llega traer la factura oportunamente, donde la administración no ha podido pagar esa factura, pero no hay excusa y hay que hacer los correctivos del caso, soy coherente con lo que hago y con lo que digo, y en la veterinaria municipal muchas veces he puesto recursos propios, para cubrir algunas necesidades que se han presentado, porque es mi preocupación el tema de las



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

mascotas, porque es un tema de salud pública, queremos una comunidad más saludable y esta veterinaria tiene que crecer, mejorar, hemos empezado con todas las deficiencias que pueda haber tenido, y hemos podido esterilizar a más de cinco mil mascotas, ahora nos toca mejorar y el vecino ahora exige un mejor servicio, empezamos con esto y no me arrepiento, creo que hemos hecho cosas extraordinarias, pero tenemos que brindar un mejor servicio, ampliando nuestra veterinaria.



DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIERREZ CUBA: Me permite un minuto, totalmente de acuerdo con lo que dice, reitero y lo felicito, creo que, algo de lo que mejor ha hecho en esta gestión es el tema con los canes y recuerdo muy bien ahora lo que usted menciona, que la gestión anterior, de la que fui parte, recuerdo señor que en esos años teníamos veintidós millones de presupuesto, ahora tenemos cuarentidos millones y también debo recordarle señor Alcalde que, nosotros dejamos un presupuesto participativo aprobado, que era el tema de donde los vecinos aprobaron una cantidad, para desarrollar un proyecto de tenencia responsable de los canes, porque ya en ese entonces, se veía muchas quejas de parte de los vecinos y yo siempre lo he manifestado que ha sido un problema más álgido de todo el distrito, la sobrepoblación canina, entonces recuerdo mucho que en ese año 2011, el Concejo Municipal de ese entonces, desestimo ese proyecto como desestimo la Casa del Adulto Mayor, los arreglos del Parque Morococha y gracias a Dios y a insistencia de la regidora y debo reconocer eso, se retomo en el año 2012.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: La anterior gestión dejó muchos proyectos de Villa Victoria, infinidad de proyectos, todo en papeles, y yo puedo decir con satisfacción que nosotros nos basamos en obras, en trabajo, no en palabra, ni en papeles que no tienen ningún sustento económico, entonces nosotros hemos hecho la veterinaria municipal, si claro, tengo que agradecer a la Dra. Nelly Galarza, porque aclaro mucho mi panorama, y mi ignorancia en este tema, porque todos ignoramos muchas cosas y que era para mí la prioridad, el vecino y yo le decía a la doctora, yo no puedo con los pocos recursos que tenemos, invertir dinero en mascotas cuando podríamos invertir dinero en seres humanos y me aclaro el tema que invertir en las mascotas es invertir en el ser humano, porque si tenemos mascotas saludables significa, que va a haber menos niños enfermos, porque estas mascotas también transmiten enfermedades que son las enfermedades zoonóticas, hasta eso he aprendido, la zoonosis, creo que hemos hecho cosas trascendentales, siempre va a ver críticas, pero yo estoy con la conciencia tranquila, que las cosas que hacemos acá, la hacemos en beneficio de los vecinos, que se pueden mejorar, las vamos a mejorar, con respecto al tema presupuestal, llegamos a la Municipalidad que tenía un presupuesto de veintiocho millones, hoy estamos en treinta y cuatro millones, de los cuales mensualmente pagamos trescientos mil soles a la SUNAT, que equivalen a tres millones y medio al año, que antes no se pagaba, que va a significar que muchos de los trabajadores de la Municipalidad, no perciban la atención del seguro social y que muchos de los trabajadores ahora cuando se jubilen, no tengan el dinero que debería haber depositado esta Municipalidad a la ONP, porque no lo depositaron, entonces podrían decir que hay más millones porque hemos sido más eficientes en el cobro, porque hoy el vecino paga, porque sabe que hay servicio que se está prestando, porque ha mejorado la limpieza, las áreas verdes, la seguridad ciudadana y el vecino lo entiende así, por eso se ha vuelto más responsable en sus pagos, pero en el 2010 una señora que barría las calles ganaba quinientos soles, hoy gana ochocientos cincuenta soles el día y mil soles el de la noche, con justicia porque es alguien que trabaja de madrugada y hace un mayor esfuerzo, estos hombres y mujeres, entonces, me pueden decir muchas cosas, pero esta gestión ha trabajado y trabaja con honestidad y hemos hecho obras, porque por acá se le pasaron a muchos porque no tenían la capacidad, hemos logrado que un estadio de Surquillo este moderno, es uno de los mejores de Lima y no ha costado un sol a la Municipalidad y pudieron haberse realizado hace muchos años y nosotros lo realizamos y es el disfrute para todas las familias surquillanas, sacrificamos un espacio y un tiempo que no se usaba porque ese estadio no tenía iluminación, no hemos perjudicado a nadie y sin embargo hemos obtenido tremendos beneficios, voy a respetar lo que cada quien piense estamos en política.

DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES BUSTAMANTE: Lo que pasa es que a veces nos olvidamos de las grandes obras y nos fijamos en las pequeñeces, a veces nos hemos olvidado



que hace poco hemos tenido campaña veterinaria, han ido cerca de ochocientos, novecientos animalitos que han sido atendidos, en todos estos años hemos tenido grandes campañas por los surquillanos, hemos esterilizado mas de mil perritos, la veterinaria ha trabajado, que se erre para mejorar es lo lógico, porque no alcanzan los espacios ha quedado chico, pero que nos vengan a decir que cierran el agua por un día, dos días, es como si yo les dijera a un centro comercial que conozco, motivan a que no paguen los impuestos, porque esa plata no se sabe donde se ira, nos falta plata para pagar personas, pero hay otras personas que motivan a no pagar los arbitrios, esa capacidad, ese criterio, esa motivación hacia el surquillano, debería de denunciarse, pero así es la política.



DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ: He escuchado atentamente lo expresado por usted y me sorprende, pero debo decir señor Presidente que hemos tocado un tema que es nuestra competencia, que es la competencia de cualquier regidor aquí presente, el de señalar porque es nuestro trabajo de fiscalización, en todos los gobiernos municipales no solo de Surquillo sino a nivel nacional, hay grandes aciertos y desaciertos y hay que tener la hidalguía de reconocer los desaciertos y sabe que señor Presidente, yo aprendí hace muchos años de una organización que es necesario la crítica para corregir y para avanzar, sin embargo cuando se nos critica, algunas personas lo toman a pecho y comienzan hacer comparaciones de los gobiernos, no es mi intención señor Presidente venir a hacer comparaciones, porque tenía que haber estado metida en todas las secuencias administrativas, que muchos acá desconocen, solamente podemos ser los hechos reales, el otro día yo manifesté el informe de la clínica veterinaria, asunto que este momento estamos tocando y reconocí que ese ha sido uno de las grandes aciertos de esta gestión, el hecho de haber ido en una oportunidad, a raíz de quejas de vecinos y encontrar una clínica veterinaria es estado deplorable, con falta de insumos y con vecinos que están sentados y no pueden ser atendidos y vamos a decir las cosas puntuales, con un jefe que se está quejando, que se siente impotente, indignado ante el abuso y atropello de algunas personas de esta gestión, yo he estado presente cuando anteriormente se hablaba muy bien del veterinario Alex y de verdad tuve la oportunidad de ir y saludarlo y felicitarlo por la gestión que hacía, porque ese es el trabajo de él, no nos echemos avemarías ajenos con el trabajo de otros, cada trabajador hace lo suyo, a él hay que reconocerle y vi una clínica veterinaria en perfecto estado, con gente, toda la logística y me dio un gusto, puede ser señor que en estos momentos haya déficit presupuestario, porque se lo dije en la anterior sesión, falta presupuesto para esa clínica y si se va a cerrar para mejora, excelente, no es mi intención decir que antes estuvo mejor, porque cuando esta gestión se vaya, habrán vecinos que dirán esto estuvo bien y esto estuvo mal, nuestro trabajo es fiscalizar, es parte de nuestro trabajo, a veces no me gusta pero tengo que hacerlo, ahora y no es cierto señor Presidente que ahora los vecinos pagan más, porque hay trabajo más eficiente, totalmente falso señor Presidente, a mi me toca vivir en la zona más fea de Surquillo, pero eso no quita que yo me vaya por otros lugares y la queja señor Presidente y no se lo quiero decir para fastidiar su estado de ánimo, solamente le digo para que usted tome conciencia y ponga a trabajar a sus funcionarios como debe de ser, para eso usted le paga unos bonos adicionales señor Presidente, me indigno por ellos quizá no por usted, voy a darle el beneficio de la duda, yo no puedo pensar que un hombre lucha para ser autoridad para después abandonar el barco, eso no lo puedo creer señor Presidente, por eso yo le manifiesto a usted, que no es que no quieran pagar, tenemos recursos porque a partir del último catastro del año 2010 comenzaron a incrementar y falta mucha gente, que se comenzaron incrementar los recursos, ya termino señor para que usted haga uso de la palabra, entonces señor Presidente ahora ya que se ha tocado el punto de la SUNAT, nuevamente que en sus oportunidad lo hicimos, reitero nuevamente que se nos haga el informe, para deslindar responsabilidades del informe, a la fecha, de cómo se vienen sustentando y como se vienen realizando el pago a la SUNAT, yo creo que ahí vamos a esclarecer las cosas y vamos a dejarnos de señalar los unos a otros, yo creo que cuando uno ingresa, uno recibe el activo y el pasivo, ah, esto no me gusta, esto no lo pago, no es así, creo que hay que ser responsable, en todo caso reitero mi pedido de que usted nos comunique como viene la Municipalidad haciendo el pago a la SUNAT.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: El tema es estadístico y es siempre ir a la base de datos y ver que, hasta el dos mil diez solamente pagaban un promedio de cuarenta por ciento de los vecinos, hoy estamos entre un cincuenticinco y sesenta por



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

¡Una Magia Inmensa!

ciento; entre quince y veinte por ciento más de vecinos, que están pagando sus arbitrios e impuestos a la Municipalidad de Surquillo.

DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PEREZ PEREZ: También estoy escuchando atentamente, sobre el panel que cuando camina la gente es peligro y lo mismo quiero informar que en San Miguel y Gonzales Prada, hay un arco inmenso, que está podrido, que esta cayéndose y he visto niños apoyándose, también sería bueno que ya lo retiraran y eso no se para que esta hecho, nunca he comprendido para que, si era una cancha de futbol inmensa no lo sé, y segundo el respeto guarda respeto, señor Alcalde también escuche las críticas sobre la veterinaria, indignación, yo sigo escuchando que aquí hay interés político, para poder joder la gestión en palabras sencillas.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Regidora por favor, una llamada de atención, la Sesión de Concejo y el Concejo Municipal merecen respeto, las palabras siempre tienen que ser alturas, retire esa palabra regidora.

DE LA SEÑORA REGIDORA DEISY PEREZ PEREYRA: Disculpe señor Alcalde, retiro la palabra. Vengo escuchando críticas y críticas, vivo veinte años en Surquillo, recuerdo 2009, 2010 paseando con mis hijas pequeñas, cruzando Angamos, cruzaban pandilleros, nueve, diez de la noche disparando, ósea peligrosísimo, señor Alcalde cuando usted entro no me caía bien, pero vi su trabajo, su mejoría y realmente cambio, empecé a ver calles limpias, en los mercados, había perros en manchas, ensuciando con excretas y yo ahora veo un Surquillo limpio y más ordenado, hay que seguir trabajando, no estamos acá para criticar sino para trabajar y yo tengo interés en trabajar por mi distrito.

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA SANCHEZ: Escucho atentamente los pedidos, comentarios, como de quien viene, aquí lo importante es la crítica, tiene que ser eso, crítica, constructiva no destructiva, yo cuantas veces me he opuesto a muchas cosas que han dicho los regidores aquí, pero oponerse por oponerse, hoy firmo pero mañana no, quiero agua pero no quiero aprobar cisternas, me gusta la seguridad pero no compren cámaras, hay que ser consecuentes, hay que aplaudir lo bueno y criticar lo malo, pero con aportes, pedimos reuniones, hagamos concejo sí, quiero catastro, no catastro, yo en algo coincido con el regidor que me antecedió, si no conocemos, sino sabemos es difícil opinar, hay que conocer, para dar opinión y criticar constructivamente, le digo Alcalde, como un pequeño informe, porque en la sesión anterior luego llamaron a radio exitosa, habían llamado a quejarse que habían quinientos vecinos en la puerta, reclamando un proyecto beneficioso para el distrito de la clínica, que había manejos por debajo, criticar, fastidiar, oponerse a que el distrito avance, si eso es criticar no quiero hacer ese tipo de críticas, mi pedido, hemos escuchado un tema de sensibilidad social, en San Agustín se está construyendo la Casa Magia, que con el regidor Rojas tuvimos la oportunidad de visitarla, esta lista para su inauguración en setiembre, una casa que albergara a familias de niños con cáncer de provincias, que hoy duermen en los patios del INEN, en el parque atrás, hasta en un estacionamiento, familias que no tienen recursos, Magia tuvo la donación de este terreno, se construyo, la Municipalidad tuvo a bien ayudarlo con el tema de la licencia, soy testigo de la donación que hizo usted de material, han pedido a los regidores, se hizo la colecta, es uno de los distrito que más apoyo en el tema. Pero temas de sensibilidad social es muy importante que los revisemos, la señora Teresa de Pasco recibió la medalla de esta gestión, una medalla que fue bien recibida, entregada por usted lamentablemente, esta persona que más ha impulsado el tema, pues el día domingo falleció, quería hacerle llegar por medio de los pedidos una expresión de condolencias a Magia, por el fallecimiento de quien fuera su fundadora, la persona que estuvo reunida con nosotros motivando este tema, nobajar la guardia sino seguir apoyando, expresar nuestras condolencias a este grupo y seguir apoyando, están a dos semanas de inaugurar la Casa, una casa que va a dar muchos beneficios no solo a surquillanos sino a niños con cáncer del todo el Perú, usted ha hecho el pedido de la Casa lleve el nombre de Teresa de Pasco y ha sido bien recibido.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: A Orden del Día, las condolencias por el fallecimiento de la señora Teresa de Pasco, a la institución Magia.





DE LA REGIDORA NELLY GALARZA CHAVEZ: Quisiera felicitarlo a usted porque le da mayor tiempo a los regidores de la oposición, eso significa que no hay discriminación, tengo dos pedidos, uno de ellos pedir que el Concejo Municipal le dé una carta de felicitación a nuestro Colegio Mayor que está en Huampani, donde están los mejores alumnos de todo el Perú, los futuros gobernantes, estos jóvenes en sus muy pocos ratos libres, vana ayudar a asilos de ancianos, de niños, a albergues de mascotas, ese tiempo que debieran dedicarlo a familiares salen a hacer labor social, y quisiera mandarle esa carta de felicitación.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: A Orden del Día, una felicitación y un saludo al Colegio Mayor Presidente del Perú.



DE LA REGIDORA NELLY GALARZA CHAVEZ: Otro pedido, tenemos el Tribunal de Flagrancia de Surquillo, tenemos que hacer mayor difusión de que tenemos el Juzgado de Flagrancia que ya está funcionando y que ya han sido juzgados y sentenciados muchos delincuentes, no solamente Surquillo sino de Miraflores y San Isidro, traen a sus delincuentes para ser juzgados en nuestro Tribunal que está en Surquillo, porque el Poder Judicial aposto por Surquillo, a pesar que Miraflores tenía mayor poder económico y locales y sin embargo aposto por Surquillo, el Dr. Bonifacio Meneses va a hacer lo posible y lo imposible para que tengamos nuestro propio Fiscal, lo único que tendríamos que ver el ambiente, no se necesita mucho, porque va a ser una sola persona, pero dentro de unos días va a venir y nos va a dar la noticia de que ya consiguió un fiscal para nuestro distrito, para que trabaje conjuntamente con nuestra Jueza en el Tribunal del Flagrancia, una pequeña aclaración señor Alcalde y vecinos, tal vez me malinterpretaron, yo dije que el veterinario Dr. Alex, lo conozco trece años, cuando vino aquí no sabía poner una inyección, pero le pedía como siempre al Dr. Alpaca para que lo apoye y le enseñe a medicar, a operar y yo lo apoye para que fuera a la Argentina y se preparara y fuera un buen profesional y nos dé una mejor atención a los mascotas de nuestro distrito, yo no dudo de su capacidad, ya aprendió, sino que el problema que hubo es por el cobro de la esterilización, siempre mientras yo esté acá, sea regidora voy a luchar para que sea la esterilización gratuita, sé que hay vecinos que pueden pagar una esterilización, pero hay vecinos que no pueden y usan como pretexto eso y las crías las venden o las tiran en la calle o albergue y no es justo, nuestras calles están un poco más limpias, porque ha disminuido las mascotas, gracias a su apoyo, viajo a Argentina, vio lo realizado de otros países y se intento hacer acá, yo creo que se va a mejorar, y usted no lo va a cerrar para siempre esa veterinaria, porque es el miedo que tienen nuestros vecinos, que la remodelación demore una eternidad, queremos que sea una cosa muy rápida y se pueda operar nuevamente, esterilizar a nuestras mascotas y tal vez ahora, dándole un poco de mayor empuje y sobre todo a eso de los chips, también Surquillo ha sido pionero, han sido mil chips gratuitos, que la comuna ha comprado para nuestros vecinos y ahora falta como setenta que no se han colocado, porque el veterinario no le ha dado la importancia que debía y con el nuevo profesional, que vamos a buscar y evaluar muy bien antes que empiece a trabajar, nuevamente se reinicien la aplicación de los chips, y la esterilización masiva y gratuita para nuestro vecinos, y apoyaremos a vecinos colindantes.

DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ RAMIREZ: Hace unos días he visitado el ingreso por el lado de República de Panamá, de nuestras áreas verdes, están en mal estado, a veces las comparaciones son feas, pero viendo las áreas verdes del distrito colindante, como San Borja y San Isidro hay una gran diferencia, y solicito que se haga lo posible por mejorar esas áreas principales y en ese sentido del mantenimiento de las áreas verdes quiero unirme a el pedido del regidor Morales, cuando manifiesta que el ingreso de nuestro distrito para el lado de República de Panamá, es un tema que el otro día lo conversaba con el regidor Rojas Chirinos con respecto a esas especie de estructuras, la intención ha sido darle vistosidad, prestancia al ingreso del distrito, pero lamentablemente en esta situación que se encuentran, más que prestancia están dejado muy mal a nuestro distrito, porque parece que el ambiente no es para este tipo de estructuras, las áreas verdes están casi muertas y están sirviendo de nido de ratas y no sé si más adelante, tampoco quiero pedir que vayan y saquen, pero se tiene hacer una evaluación, por un tema de Defensa Civil, porque la parte que está en Elektra es una zona que obstruye, que dirá Defensa Civil con respecto a esa estructura, en el lugar donde ha



sido instalada, eso requiere de mantenimiento en estos momentos. Por otro lado quería solicitar de manera reiterativa la instalación de las videocámaras, que van a servir de instrumento para la seguridad ciudadana de nuestro distrito, el Parque Bolívar sigue esperando el mantenimiento de su pileta, que fue en su momento hecha, para el disfrute, el deleite de los vecinos que viven en esta zona del cercado, veo que en esa zona el área verde está en buenas condiciones, pero la parte de la vereda, las farolas, la pileta, Simón Bolívar que se está cayendo a pedazos, requiere, urge un mantenimiento, voy a otros distritos y tienen parquecitos lindos, preciosos, yo creo que esa ha sido la finalidad el Parque Bolívar, darle a esa zona, mi pedido es el mantenimiento del Parque Bolívar.

También he visto en la zona de Domingo Elías con Velarde, la construcción de algunas rampas y yo solicito que para este lado se sigan construyendo las rampas, hace unos días he visto un reportaje en la televisión que algunos distritos tienen las veredas destrozadas y las pistas también y Surquillo no se ha salvado, reitero mi pedido, como se están haciendo en algunas zonas, que se continúen también, los jefes responsables de hacer esos trabajos, saben los lugares puntuales donde están, se necesita el arreglo de estas rampas o la construcción de veredas y algunas pistas.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Es un tema de ley, que ahora todas las obras que se hacen de rehabilitación de pistas y veredas necesariamente, tienen que hacerse con rampas, para el acceso de las personas con discapacidad y vamos a continuar realizándolo.

DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS: He pedido permiso para viajar a la ciudad de México, por los días 2 al 12 de setiembre.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: No necesitaba decir a donde iba a viajar regidor solamente decir, pide su licencia, a orden del día el pedido del regidor Luis Rojas, porque es un tema privado no está representando a la Municipalidad.



DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ RAMIREZ: Señor Presidente, mil disculpas, puedo hacer un pequeño pedido que me estaba olvidando, yo creo que son importantes las campañas de esterilización y en verdad no tengo información de la fechas, pero creo que las campañas sobre charlas y tenencia responsable a los vecinos, también va a ayudar, yo por ejemplo tengo bastantes mascotas, gracias a Dios les puedo dar las atenciones que se merecen, voy a preocuparme en darles más tiempo, es una gran responsabilidad, pero hay mucha gente que maltrata, a si tenga una, los maltrata, los pone de guardián y se de algunas mascotas que a veces mueren por agresión de los asaltantes o porque le metieron un balazo en fin, creo que iniciar una campaña de sensibilización para la tenencia de mascotas en nuestro distrito, va ayudar, mi apoyo de verdad si es que se toma esta iniciativa, esta propuesta, tengo mi hija que está estudiando medicina veterinaria en la San Marcos y con mucho orgullo déjeme decirle señor, si hay cierto personal que viajan a nivel nacional, a distintas zonas, creo que dentro de poco se van a ir a Bélgica y Alemania y veo que los estudiantes, porque he tenido la oportunidad de ir a visitarlos, también preocupada por el tema de las mascotas y hay buenos estudiantes ahí en esa universidad, yo creo que, conversando en una oportunidad con mi niña, me dijo: mama si hay algo yo puedo venir, puedo apoyar, creo que el aporte de los estudiantes que están en los últimos años, creo que sin costo alguno, sería un buen aporte para nuestro distrito.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Desde acá, recibimos ese aporte y las felicitaciones del caso regidora, de esa profesional que es su hija, que se está formando en una carrera tan noble como es la medicina veterinaria.

ESTACIÓN ORDEN DEL DÍA

Con el quórum de ley damos inicio a la Estación del Orden del Día, señor Secretario de lectura al primer punto de Agenda:

PUNTO UNO: APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE SESIÓN DE CONCEJO, DE FECHAS 27 Y 31 DE MAYO DEL 2016.



DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Los regidores que quieran hacer alguna observación al Acta de Sesión de Concejo de fecha 27 de mayo del 2016.

Observaciones de la Regidora Sandra Gutiérrez Cuba: página 2, 11, 12, y 17.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Hechas las observaciones de la regidora Sandra Gutiérrez, que quede en actas.

Observaciones de la Regidora Melania Ramirez: 14.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: No habiendo mas observaciones, con la subsanaciones realizadas por la regidora Sandra Gutiérrez y Melania Ramirez, pasamos a la aprobación del Acta de fecha 27 de Mayo del 2016, que los regidores se manifiesten con la señal conocida; SE APRUEBA POR UNANIMIDAD (9 votos a favor, 0 abstenciones, 0 en contra).



DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Los regidores que quieran hacer alguna observación al Acta de Sesión de Concejo de fecha 31 de mayo del 2016.

Observaciones de la Regidora Sandra Gutiérrez Cuba: página 2, 3, solicito se tenga mucho más cuidado a la hora de redactar las actas de estas sesiones de concejo.

Observaciones del señor regidor Giancarlo Casassa: pagina 3.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: No habiendo mas observaciones, con la subsanaciones realizadas por los regidores Sandra Gutiérrez, Melania Ramirez y Giancarlo Casassa, pasamos a la aprobación del Acta de fecha 31 de Mayo del 2016, que los regidores se manifiesten con la señal conocida; SE APRUEBA POR UNANIMIDAD (9 votos a favor, 0 abstenciones, 0 en contra).

PUNTO DOS: PEDIDO DEL REGIDOR GIANCARLO CASASSA RESPECTO A LAS CONDOLENCIAS POR EL FALLECIMIENTO DE LA SRA. TERESA PASCO.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Ha fallecido la señora Teresa Pasco, fundadora del grupo de mujeres Magia, no solamente mujeres sino hay hombres que también participan apoyando en instituciones, a esta institución que ayuda a los niños enfermos con cáncer y que en este caso en Surquillo están haciendo, ya a punto de inaugurar esta Casa Magia, que va a permitir albergar a muchos niños de escasos recursos económicos, que vienen de provincia y no tienen dónde hospedarse.

DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA SANCHEZ: Hace unas semanas estuve con el Embajador de Holanda en esta Casa y este grupo Magia toca las puertas a las embajadas y vienen a su distrito y visitan su distrito, hacen aportes y ha sido reconocida esta Casa como una de las primeras en que se junta un grupo de esposas de empresarios grandes de Lima, convoca, tienen una convocatoria y logran este objetivo, lo importante es el recuerdo que se llevan de Surquillo, un distrito donde vienen, esta la Casa, apoyan, tenemos que mostrar esta apertura, Teresa, ella personalmente bajaba en su silla de ruedas, para mostrar la casa, la cargaban, tenemos que aprender de esos detalles Alcalde, nos compromete a este Concejo, si esa Casa va a estar acá al igual que el edificio que están construyendo en el INEN para atender a los niños, al igual que la casa que están construyendo detrás del parque donde está la clínica INEN y si están en Surquillo, somos llamados en ser los primeros embajadores de



MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

estos temas, darle alegría y apoyo a estos niños, cuantas veces pensamos como podemos aportar, esta es la manera desde nuestros sitios aportamos de esta manera.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Hay que aprender de esta mujer, que su vida la brindo al servicio de los demás, y que intrascendente es la vida si es que uno no sigue el ejemplo de personas como Teresa, que saben que la vida es un regalo maravilloso de Dios y que con todos los defectos que podamos tener todos, todos tenemos defectos, sino entendemos que la vida es para servir estamos dirigiéndonos por el camino equivocado, desde acá unas condolencias a su familia y pasamos a votación el Acuerdo de Concejo para dar nuestras condolencia a Magia, y se harán dos para la institución Magia y para la familia de la señora Teresa, que los regidores se manifiesten con la señal conocida; SE APRUEBA POR UNANIMIDAD (9 votos a favor, 0 abstenciones, 0 en contra).

PUNTO TRES: PEDIDO DE LA REGIDORA NELLY GALARZA, RESPECTO A UN SALUDO Y FELICITACION AL COLEGIO MAYOR PRESIDENTE DEL PERU

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Pasamos a votación el pedido de la regidora Nelly Galarza, para felicitar a estos chicos, que en sus tiempos libres hacen apoyo social a las diversas comunidades, los regidores que estén de acuerdo, que se manifiesten con la señal conocida; SE APRUEBA POR UNANIMIDAD (9 votos a favor, 0 abstenciones, 0 en contra).

PUNTO CUATRO: PEDIDO DEL REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS, PARA IRSE DE VIAJE.

DEL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES: Pasamos a votación el pedido del regidor Luis Rojas Chirinos, los regidores que estén de acuerdo, que se manifiesten con la señal conocida; SE APRUEBA POR UNANIMIDAD (9 votos a favor, 0 abstenciones, 0 en contra).

No habiendo más temas que tratar **EL SEÑOR PRESIDENTE ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES** finalizo la Sesión de Concejo.

-TOCA LA CAMPANILLA -

MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

JHAMIL R. VALLE CUBA
SECRETARIO GENERAL

MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

JOSÉ LUIS HUAMANÍ GONZALES
ALCALDE

